

Se suspenderán los pagos de los programas sociales

Blindaje. La secretaria de Bienestar del Gobierno federal, Ariadna Montiel Reyes, informó que el próximo 31 de marzo se cerrarán, pero adelantarán los depósitos

MONSERRAT MATA
TOLUCA

En entrevista, luego de acudir a una entrega de Tarjetas de la Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores, la secretaria de Bienestar del Gobierno Federal, Ariadna Montiel Reyes, informó que el próximo 31 de marzo se cerrará la dispersión de recursos de programas federales, adelantando su entrega.

Señaló que si bien la ley no impide que se realicen los pagos de esquemas sociales, incluso durante las campañas electorales, se ha optado por adelantar los pagos respectivos a los bimestres de marzo-abril y mayo-junio.

“Para el caso de Estado de México y Coahuila vamos a adelantar el pago de mayo y junio, porque de otra manera estaríamos pagando en mayo, justo cuando está la parte más álgida de las campañas, y aunque la ley no lo impide, el presidente lo ha decidido así”.

Puntualizó que estos pagos se realizarán de aquí al 31 de marzo, con el objetivo de alinearse a las indicaciones del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. Posteriormente,



“En el caso de Estado de México vamos a adelantar el pago de mayo y junio”. TANIA CONTRERAS

puntualizó, en fechas cercanas a la jornada electoral del 4 de junio, se implementará el “blindaje electoral” como lo marcan las disposiciones electorales.

“En tiempos cercanos al proceso electoral, se va a aplicar el ‘blindaje electoral’ que marca la ley, que consiste en que todo el personal se resguarde, así como los recursos materiales y finan-

cieros, para garantizar que no se intervenga en el proceso”.

2.5 millones de apoyos

Durante la entrega de más de 2 mil tarjetas del Programa Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores, la secretaria Ariadna Montiel Reyes destacó que en el Estado de México suman 2.5 millones de beneficiarios de programas

del Bienestar, desde becas hasta esta pensión.

Destacó que en conjunto con Ciudad de México, la entidad mexicana cuenta con el mayor número de personas adultas mayores beneficiadas, pues solo en la entidad el registro asciende a 1 millón 200 mil derechohabientes, sumando gente constantemente al esquema, con un registro cada bimestre. ■